

Ayuntamiento de
Candelaria
Concejalía de Cultura



[Inspiraciones]

Pinturas a cargo de Manel Santiago y Miguel Félix Pérez

Del 7 al 29 de abril



Sala municipal de Arte del Ayuntamiento Viejo
Martes a domingo de
11.00-13.00 y de 17.00-20.00 h.

Ayuntamiento de
Candelaria
Concejalía de Cultura





Esta exposición surge del sueño de dos hombres en cuya vida se cruzó la enfermedad. Sin nada en común entre ellos, ambos descubrieron en el arte una forma de expresión y alivio. Autodidactas, intuitivos y estusiastas han querido ofrecer su obra al mundo, de manera inocente y sin pretensiones, y con un mensaje claro: cuando la inspiración acude a nosotros, no podemos dejarla escapar.

"A los doce años me llevaron al Museo de Dalí y me gustó mucho. A partir de ese día quise pintar pero, por circunstancias de la vida, no tuve la oportunidad de hacerlo. Hoy, a los 56 años tengo esa oportunidad. En 2007 me operaron del corazón y tuve que dejar de trabajar. Para activar mi cuerpo, cada día salgo a caminar, y para desarrollar mi mente, relajarme y tener paz, me dedico a moldear y pintar. No sé si lo hago bien o mal, pero lo hago con ilusión, amor y humildad"

Manel Santiago

"El alzheimer me visitó de forma prematura y tuve que adaptar mis hábitos a mi nueva vida. De un amigo surgió la idea de ejercitar mi mente con la pintura, lo que en un principio me pareció tan sólo una ocurrencia graciosa, pero tras reflexionarlo me atreví a intentarlo. No perdía nada con ello. Hoy puedo decir que muy al contrario, he ganado con la práctica del arte y lo hago de forma intuitiva. Cuando siento la inspiración, me enfrento al lienzo y dejo que ella actúe por mí".

Félix Manuel Pérez

